
        経済常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和 4年 12月 8日 15：10 

閉会 令和 4年 12月 8日 15：25 

2 場 所 議員控室 

3 出 席 委 員 七宮広樹、鈴木元久、鈴木 茂、吉田広明、金澤太郎、割貝寿一 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 なし 

6 職務出席者 書記 

7 説 明 員 なし 

8 傍 聴 人 なし 

9 付 議 事 件 第 1 閉会中の継続調査について 

その他 

10 議事の経過 

鈴木副委員長開会 

七宮委員長あいさつ 

第 1 閉会中の継続調査について 

委員長：委員から意見あるか。 

鈴木茂委員：監査委員が指摘した、未登記物件の調査、地籍調査。どのように進めているかと、進 

捗状況と今度の具体的な見通しについて。 

吉田委員：商工会についてはどうか。どういう活動をしていくのか。来年から町の交付内容も変わ 

るということから。 

委員長：鈴木茂委員が委員長の頃、商工会役員と意見交換を行ったことがある。 

割貝委員：鈴木茂委員・吉田委員の案どちらでもよいと思う。 

金澤委員：川上東河内線、片貝川がどうかと考えるが、時期を考え次回以降がよいと思っている。 

副委員長：地籍調査の状況を調査するのは興味ある。地元の声もあることから。 

委員長：公共交通も考えたが、次回以降と考えている。農林推進課の富永森林アドバイザーの話を

聞くのもよいのではと思っている。 

委員長：調査時期は 1月中旬ごろか。 

割貝委員：商工会の調査がよいのではないか。 

金澤委員：当町の商工会は、イベント実施などについて町に依存している。 

委員長：商工会に関する調査とする。その他なければこれで終了する。 

副委員長による閉会 

塙町議会委員会条例第 27条の規定により署名する。 

 令和  年  月  日  

          経済常任委員長 

議 長 

確認印 

 


